

Kodim 1001/HSU-BLG Gelar Upacara Hari Kesadaran Nasional

Maskuri - HSU.XPRESS.CO.ID

Jun 19, 2023 - 09:18



Kodim 1001/HSU-BLG Gelar Upacara Hari Kesadaran Nasional

Amuntai- Kodim 1001/HSU-Balangan menggelar Upacara Bendera di Lapangan Upacara Makodim 1001/HSU-Balangan Jl. Basuki Rahmat No 12 Kel. Murung Sari Kec. Amuntai Tengah Kab. Hulu Sungai Utara. Senin (17/06/2023).

Kegiatan upacara Hari Kesadaran Nasional dipimpin langsung oleh Dandim 1001/HSU-balangan dengan diikuti oleh personel TNI dan PNS Kodim 1001/HSU-Balangan.

Dalam amanat Pangdam VI/Mulawarman Mayjen TNI Tri Budi Utomo yang dibacakan oleh Dandim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S.Sos.,M.I.Pol., mengatakan "marilah kita memanjatkan pujisyukur kehadiran Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, karena atas limpahan Rahmat dan Karunia-

Nya,kita masih diberikan kesehatan dan kekuatan sehingga pada hari ini kita dapat mengikuti Upacara Bendera 17 san dalam keadaan sehat wal'afiat".



"Memasuki bulan terakhir semester I TA 2023,pada pelaksanaan pengawasan Post Audit yang dilaksanakan oleh Itdam VI/MLW maupun Itjenad terhadap pelaksanaan Program Kerja dan Anggaran TA 2022,masih terdapat temuan-temuan yang harus diperbaiki oleh para Dansat/Kabalak"

"Kehadiran Tim Pengawasan adalah melaksanakan Program Kerja TNI AD, khususnya fungsi kontrol yang dilakukan oleh Aparat Pemeriksa Intern Pemerintah (APIP) dalam rangka upaya Komando Atas untuk meningkatkan akuntabilitas kinerja organisasi dalam mewujudkan tertib administrasi baik keuangan"

"Terkait program ketahanan pangan yang dilaksanakan oleh Kodam VI/MLW, saya menghimbau agar selalu bekerjasama dengan Pemerintah Daerah,TNI-POLRI serta instansi terkait lainnya untuk membantu meningkatkan ketahanan pangan Nasional, meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui kemandirian TNI"

"Demikian amanat saya, semoga Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa senantiasa melimpahkan kesehatan dan kekuatan, serta petunjuk-Nya kepada kita sekalian, dalam melaksanakan tugas dan pengabdian kepada Negara Kesatuan Republik Indonesia, yang sangat kita cintai bersama". (Pendim 1001)